



Rom, die größte Stadt der Welt

Rom war das Zentrum des großen Römischen Reichs, das sich vor 2000 Jahren über drei Kontinente erstreckte und große Teile Europas sowie Teile Afrikas und (Vorder-)Asiens umfasste. Rom war nicht nur die Verwaltungszentrale, sondern auch Zentrum der Wirtschaft und der Gesellschaft. Rom war damals die größte Stadt der Welt. Keine andere Stadt hatte mehr Einwohner als Rom. Nach heutigen Maßstäben sind diese Zahlen dennoch verschwindend gering.

Es lebten ungefähr _____ Menschen in Rom.

Es lebten etwa _____ Menschen im Römischen Reich.

Es lebten etwa _____ Menschen auf der ganzen Welt.



M1 Forum Romanum

Stelle dir vor, dass es YouTube schon vor 2000 Jahren gegeben hätte. Wie viele Male hätten ALLE EINWOHNER der Erde das Video aufrufen müssen, um diese Zahl zu erreichen?
Kannst du erahnen, wie oft die größte Stadt der Welt das Video aufrufen hätte müssen, um diese Zahl zu erreichen?

Video (URL): _____

Aufrufe (als ganze Zahl; ohne Abkürzungen): _____

Du bist dran

- 1 Wie viele Einwohner hatte Rom zur Zeit des Römischen Reichs um 330 n. Chr.? Wie viele Menschen lebten damals insgesamt im Römischen Reich? Wie viele Menschen lebten damals insgesamt auf der ganzen Welt?
- 2 Recherchiere die Bedeutung des Forum Romanum (M1). Liste drei Stichwörter dazu auf.
- 3 Suche das YouTube-Video mit den aktuell meisten Aufrufen. Wie viele Menschen haben es gesehen?

Name:

Klasse:

Datum:

Bildnachweis: Romaoslo / Gettyimages